

Cuba bat Porto Rico au Championnat du monde de volley-ball des moins de 20 ans



L'équipe féminine de Cuba a vaincu 3 sets-2 celle de Porto Rico, lors de la dernière journée de la première ronde préliminaire du Championnat du monde de volley-ball des moins de 20 ans.

Les Cubaines ont remporté les deux premiers sets, 25-14 et 25-20. Elles ont perdu le troisième et le quatrième 20-25 et 11-25, mais elles ont réagi pour gagner finalement le cinquième 15-7.

La sélection cubaine a ainsi terminé cette étape avec deux points, une victoire et deux défaites devant les Russes et Bulgares.

Les volleyeuses cubaines qui se sont faites remarquer ont été Dalila Palma Rodríguez et Sonia Beatriz Romero. Pour leur part, les Portoricaines qui se sont faites remarquer ont été Ivania Ortiz et Gabriela Ramos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/68993-cuba-bat-porto-rico-au-championnat-du-monde-de-volley-ball-des-moins-de-20-ans>



Radio Habana Cuba